

Herr Christian Kiendl

Erster Bürgermeister der Marktgemeinde Schierling und
Mitglied des Kreistags Regensburg

Sehr geehrter Herr Kiendl,

bereits seit über 20 Jahren zeigen Sie großes kommunalpolitisches Engagement. Seit 2002 sind Sie ehrenamtliches Marktgemeinderatsmitglied und wurden im Jahr 2008 in das Amt des Ersten Bürgermeisters der Marktgemeinde Schierling gewählt. Als Mitglied des Kreistags Regensburg sind Sie seit 2014 in den verschiedensten Funktionen tätig.

In dieser langen Zeit haben Sie sich immer in den Dienst Ihrer Mitbürgerinnen und Mitbürger gestellt und sich stets für das Wohl des Marktes eingesetzt. Als erste Gemeinde im Landkreis Regensburg stellte der Markt Schierling einen Klimaschutzmanager ein. Auch die Stärkung des Ortskerns Schierling durch die Neugestaltung von Straßen und Plätzen, den Ausbau der Kinderbetreuung, die Sicherung des Schulstandortes Schierling, den Neubau des Feuerwehrzentrums, die Gründung eines Kommunalunternehmens und die Bürgerbeteiligung „Gesunder Markt Schierling“ haben Sie mit großem Engagement vorangetrieben.

Während Ihres langjährigen kommunalpolitischen Einsatzes haben Sie sich mit großer Einsatzbereitschaft, Kompetenz und Menschlichkeit herausragende Verdienste erworben.

Dieses beständige Wirken für die kommunale Selbstverwaltung verdient Lob und Anerkennung.